

PRIMER ENCUENTRO DE ESTUDIANTES CARRERA DE SOCIOLOGIA

DEL 2 AL 5 DE SEPTIEMBRE

**CONCLUSIONES FINALES APROBADAS EN EL PLENARIO FINAL
DEL I ENCUENTRO DE ESTUDIANTES DE LA CARRERA DE
SOCIOLOGIA**

COMISION POLITICA

INTRODUCCION.

La educación se constituye en un pilar fundamental del desarrollo social, político, económico y cultural de los países del mundo, sean estos altamente desarrollados o en vías de desarrollo. Países que han dado el primer lugar al campo educativo se encuentran por encima de los que nunca han podido ubicar en un sitio correspondiente a la educación en su conjunto y como consecuencia de esta situación tan difícil, es que nuestro país vive en una crisis total del sistema educativo ocasionado por la dependencia socio-política, económica y cultural que ocasiona y somete al Pueblo a graves problemas.

La Comisión Política después de analizar crítica y ampliamente las diferentes opiniones, de orden político, social y de nuestra Universidad, eleva a consideración de la Plenaria del I Encuentro Estudiantil de Sociología, el siguiente documento:

(La plenaria aprobó la introducción)

I. DEL TEMARIO

La Comisión de acuerdo a convocatoria, tratará el siguiente temario:

- Análisis de la situación política actual
- Situación Internacional
- Situación Nacional
- Situación Política de la Universidad

II. DE LOS DOCUMENTOS PRESENTADOS

Se presentaron tres documentos que fueron profundamente debatidos y se resolvió aprobar uno por mayoría y uno por minoría, adicionando una plataforma de conclusiones de la Comisión Política.

- Propuesta del frente U.R.U.S. (APROBADA EN MAYORIA)
- Propuesta de Eduardo Mamani, Rudy Rojas y Dilma Amusquívar (APROBADA EN MINORIA)
- Propuesta de Miguel Pinto Parabá (NO FUE SECUNDADA)

La plenaria debatió profundamente sobre los dos documentos, aprobando el documento del frente U.R.U.S.

III. DE LAS CONCLUSIONES Y RECOMENDACIONES

SITUACION INTERNACIONAL.

- Vivimos el ocaso y agonía del capitalismo en su etapa superior el imperialismo.

- El desnivel económico entre los países crea: el hambre, la miseria y la

explotación del hombre por el hombre.-- El militarismo es un medio de expansión de los países imperialistas y debe ser expulsado.

- El socialismo no ha muerto, vive en la lucha de los explotados.

- El capitalismo mundial atenta contra la humanidad y la naturaleza, destruyendo el sistema ecológico, por tanto estamos en contra de la barbarie del capitalismo.

- Nuestro apoyo solidario con el pueblo cubano, en su lucha contra el boicot económico imperialista.

- Respeto a la libre autodeterminación de los pueblos y naciones originarias.

- Revolución Socialista a nivel Internacional para encaminar a las masas.

SITUACION NACIONAL.

- Caracterizar al gobierno como entreguista, vendepatria y sirviente del Imperialismo.

- Lucha frontal contra la política neoliberal que representa la desocupación, el hambre, la miseria, la corrupción y el narcotráfico.

- Rechazo a la privatización de las empresas estatales y los servicios de salud y educación. Lucha unitaria y nacional en defensa de las empresas estatales.

- Defensa de la Educación Fiscal y Gratuita.

- Rechazo a la politiquería.

- Expulsión de las tropas yanquis de Bolivia, defensa de la Soberanía Nacional.

- Rechazo a la política de la "guerra de baja intensidad", que con pretexto de

lucha contra el narcotráfico pretende establecer bases militares norteamericanas en el país.

- Defensa intransigente y plena de la hoja de coca.

- Denunciar los 500 años de opresión y saqueo de las naciones y pueblos originarios.

- Proponer que se declare el 12 de Octubre jornada de protesta con medidas tales como: embanderamiento de la Universidad con la wiphala, marchas y mítines.

- No al desarrollo alternativo, rechazo a la militarización de las zonas productoras de coca.

UNIVERSIDAD.

- Defensa de la Universidad estatal, autónoma, laica y gratuita.

- Exigir la plena vigencia del co-gobierno paritario docente-estudiantil.

- La Universidad debe contribuir a la transformación de la sociedad.

- La Universidad debe expresar los intereses del Pueblo.

VOTO RESOLUTIVO # 1

- Rechazar la política de terrorismo implementado por el actual gobierno, no vacilando en matar de hambre, o en torturar hasta la muerte a todo el que se oponga a su política servil y entreguista.

VOTO RESOLUTIVO # 2

- Compañeros, sabemos que la cruda realidad que atravesamos es dolorosa, por eso nos solidarizamos pidiendo el respeto a sus derechos ciudadanos para los compañeros detenidos del F.A.L. Zárate Willka, C.N.P.Z. y E.G.T.K.

- Rechazamos el abuso por parte del Ministerio del Interior, condenando la retardación de justicia y exigiendo la libertad inmediata, que sólo será conseguida con la movilización.

VOTO RESOLUTIVO # 3

- La coyuntura política marca un hecho histórico donde las masas están en constante ascenso, prueba de ello la inestabilidad de los diferentes sectores laborales donde los partidos políticos oportunamente se inmiscuyen para distorsionar la verdadera lucha del pueblo explotado con intereses electoralistas como el MNR, ADN y MIR.

- Por eso compañeros asistentes a la Comisión Política, los partidos mencionados deben ser vetados por la intervención a la Universidad en los tiempos pasados, por violar las instancias más sagradas de nuestra Universidad como la Autonomía.

POR LA COMISION POLITICA

Univ. AMADOR TOLEDO YANA
PRESIDENTE

Univ. GERMAN HUANCA APAZA
SECRETARIO RELATOR

COMISION ACADEMICA

INTRODUCCION.

La Comisión Académica en pleno ha resuelto el siguiente temario:

I.- Crisis Académica

II.- Análisis concreto de la Carrera

- La posición de Sociología en las nuevas tendencias en las Ciencias Sociales